

Herzlichen Dank für Ihre Treue.



Die Frage, nach «Wie geht es Dir?» oder der Wunsch «Alles Gute und gute Gesundheit» hat in den letzten Monaten eine neue Dimension und eine wahrlich höhere Bedeutung erhalten. Wer hätte Anfangs Jahr vermutet, was wir alle in diesem Frühling erleben?

Für die Energiefabrik ist diese Zeit von einer grossen Dankbarkeit geprägt. Wir sind dankbar für Ihre neuen Aufträge, für Ihre Treue und dass wir gesund geblieben sind. Rückblickend können wir sagen: «Wir haben die Corona-Zeit gut überstanden».

Wir arbeiteten in dieser Zeit teils aus unserem Büro in Muri und teils auch aus dem Homeoffice. Dabei wurden wir von ihnen, liebe Kunden bestens unterstützt. So gut dies möglich war, arbeiteten auch wir in Video-Konferenzen und online Meetings – wobei wir die physische Nähe zu unseren Kunden vermisst haben.

Wir freuen uns, Sie bald wieder persönlich zu sehen.

Freundliche Grüsse
Ihre Energiefabrik

Neue Projekte – neue Referenzen, auch auf unserer Webseite

In den letzten Monaten durften wir für diverse Kunden, wiederum die unterschiedlichsten Projekte erarbeiten:

Begonnen bei der Machbarkeit einer erneuerbaren Energieversorgung zu Heiz- und Kühlzwecken, zu diversen Vorprojekten und die Konsolidierung verschiedenster Planerleistungen, bis hin zu Bauprojekten für eine nachhaltige Energieversorgung.

Mit vollem Einsatz haben wir die Projekte entwickelt und realisiert. Immer mit dem Ziel, den nachhaltigen Umgang mit unseren Ressourcen zu berücksichtigen und der längerfristigen Wirtschaftlichkeit der Investoren zu dienen.

Auf unserer [Webseite](#) finden Sie dazu neue Referenzberichte, welche weitere Informationen zu den erwähnten Aufträgen enthalten.

Viel Spass beim Lesen.